

## Todesanzeige und Danksagung

Wir haben Abschied genommen von unserem lieben Mueti, Grosi, Urgrosi, Schwiegermueti, Gotte und Tante

# Gertrud Schmid-Harnischberg

Sie wurde im Alter von 93 Jahren von ihren Altersbeschwerden erlöst.

In unseren Herzen lebst Du weiter.

Wir bedanken uns bei allen, die die liebe Verstorbene auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Besonderen Dank bekunden wir:

- dem Personal des Domicils Egelmoos für die liebevolle Betreuung und aufopfernde Pflege; selbstverständlich auch der Praktikantin, die unser Mueti durch den letzten Tag begleitete
- Frau Stadelmann für die heilsamen Gespräche
- Herrn Pfarrer Ficker für seine segensreichen Besuche und die gefühlvollen Worte anlässlich der Abdankung
- der Organistin für die feinfühligte Auswahl und Interpretation der Musik
- allen, die den Alltag von Gertrud Schmid durch Besuche, Telefonate oder Briefe bereichert haben
- allen, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten, für die einfühlsame Anteilnahme in Wort und Schrift, die Blumen und Geldspenden an uns und die Médecins sans Frontières.

Bern, im Juni 2017

Die Trauerfamilien